

Wall Street corta su racha negativa (El Financiero 10/06/11)

Wall Street corta su racha negativa (El Financiero 10/06/11) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 10 de junio de 2011

- Cifras de balanza comercial en EU causan el rebote.
- Europa e Inglaterra mantienen sus tasas de interés sin cambio.
- Peso y Bolsa Mexicana de Valores avanzan en línea con Nueva York.

REBOTE EN MERCADOS; ALZAS EN WALL STREET La "inesperada" reducción del déficit comercial de Estados Unidos en abril encaminó a Wall Street a poner fin a una racha de seis jornadas consecutivas de descensos. La información del Departamento de Comercio sobre la balanza comercial estadounidense sirvió de excusa para que las acciones repuntaran, después de encadenar su peor racha negativa en lo que va del año. Con el mercado en mínimos de abril, los inversionistas salieron de compras en busca de buenas ofertas y lo hicieron amparados por un dato macroeconómico alentador: la balanza comercial de abril, mes en el que las exportaciones impusieron un récord. El Dow Jones avanzó 0.63 por ciento, a 12 mil 124.36 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 sumó 0.74 por ciento, a mil 289 enteros. El Nasdaq subió 0.35 por ciento, a dos mil 684.87 unidades. El déficit comercial de Estados Unidos se contrajo inesperadamente en abril a su nivel más bajo en lo que va del año, después de que las exportaciones alcanzaran un nuevo máximo y las compras de petróleo cayeran pronunciadamente en medio de las alzas en los precios. Las importaciones procedentes de Japón, todavía renqueante por el terremoto de marzo, permitieron una reducción del déficit de 6.7 por ciento, a 43 mil 700 millones de dólares. La cifra mejoró claramente los 48 mil millones de dólares que habían anticipado los analistas. En tanto, el desempleo semanal en EU subió a 427 mil solicitudes, ligeramente por encima de lo esperado por el mercado. La media de las cuatro últimas semanas, en cambio, deparó una tímida mejora, al reducir las peticiones de subsidios de desempleo en dos mil 750, a 424 mil. Zona euro Al otro lado del Atlántico, el Banco Central Europeo (BCE) decidió mantener las tasas de referencia en 1.25 por ciento, al igual que el Banco de Inglaterra. En el caso de la eurozona, el presidente del BCE, Jean-Claude Trichet, dejó ver que habrá un cambio de política monetaria en julio. Pese a esta advertencia, el euro se desinfló frente al dólar. La paridad cotizó en 1.452 dólares, perdiendo 0.4 por ciento. La divisa estadounidense se benefició de los buenos datos de déficit comercial de su economía. La cotización del dólar provocó un ligero enfriamiento en los precios del petróleo, que después fue revertido. La cotización del contrato a futuro del petróleo WTI con entrega en julio que se negocia en la Bolsa Mercantil de New York avanzó 1.19 dólares, a 101.93 dólares por barril. El precio del barril de Brent subió 1.72 dólares en el mercado de futuros de Londres, a 119.57 dólares, todavía influenciado por la decisión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo de no incrementar su producción. La mezcla mexicana cerró en 107.94 dólares, 1.17 dólares más respecto a su cotización previa. El peso logró sortear la revaluación generalizada del dólar, impulsada por la disminución en el déficit comercial de EU. El Banco de México informó que el tipo de cambio del peso cerró en 11.7795 unidades por dólar spot, una apreciación de 5.15 centavos. Los mercados rebotaron, lo que, aunado a un dato de solicitudes de apoyo a desempleados prácticamente en línea, disminuyó la aversión al riesgo. Con el apoyo de las acciones de Grupo México, Wal-Mart, Citi y América Móvil, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se unió al rebote de Wall Street, al avanzar 1.02 por ciento y cerrar en 35 mil 233.40 puntos.